

Responden cinco presidentes provinciales

LA FALANGE, INCARDINADA EN EL PUEBLO

(Redacción).

Proseguimos la encuesta que iniciamos ayer sondeando opiniones de algunos presidentes de Juntas Provinciales de FE de las JONS. Hoy responden García Ibañez (Segovia) Aparicio López (Madrid) Sánchez (Guadalajara) Domínguez Marroquín (Vizcaya) y González Solbes (Alicante).

SEGOVIA: JULIO GARCIA IBAÑEZ

—Objetivos de la Falange segoviana
—No somos muchos, es verdad. Pero puedes estar seguro de que la Falange cuenta de forma impresionante en el sentir de los segovianos. En tantas veces se produce que muchas personas se comportan como falangistas sin proclamarlo de manera explícita. Es la prueba de que la Falange ha calado hondo en el alma del pueblo.

—Principales problemas

—Sobre todo, la escasez de medios. Necesitamos contar con dinero para afrontar la campaña electoral y sobre todo para darnos a conocer. Tenemos un campo de trabajo sumamente denso y prometedor en la zona rural de la provincia.

—Relación con otros grupos.

Puedo asegurar que la Falange es un grupo respetado y considerado, incluso por los sectores que nos son opuestos. Este es un legítimo orgullo que mantenemos todos los falangistas, y nos viene de la rectitud con que desarrollamos nuestra polí-

tica. Estoy convencido de que nuestra actividad política en el futuro deberá contar con grupos afines, porque muchos participan de nuestros postulados.

MADRID: DIEGO APARICIO LOPEZ

—La Falange, ante las elecciones.

—Necesitamos encuadrar a todos nuestros militantes para presentar un frente electoral lo más amplio posible. En adelante, debemos hacer constar nuestra fuerza de manera concreta, con datos y cifras, aunque nuestra filosofía y nuestro espíritu nos pidan espacios abiertos y voluntad de combate. Ante la nueva etapa, la Falange debe dar ante las urnas la medida de sus aspiraciones.

—Acción en el campo universitario y laboral.

—Tenemos muchos camaradas que desarrollan una importante labor en estos dos planos. En cuanto a lo universitario, nuestros jóvenes demuestran diariamente su gallardía y su generosidad en condiciones muchas veces difíciles. De otro lado, muchos obreros falangistas dan testimonio de solidaridad y de vanguardia en sus centros de trabajo, demostrando su ideario falangista.

—El porqué de un NO rotundo a la reforma política.

(Pasa a la pág. siguiente).

EL ALCAZAR

LA FALANGE INCARDINADA EN EL PUEBLO

(Viene de la pág. anterior).

—Falange Española dijo NO a la reforma política por entender que liquidaba unas instituciones que habían prestado un gran servicio al pueblo español, y porque entendíamos que la reforma no se había realizado de manera acorde con la legalidad vigente. Además, pensamos que la supresión de la presencia sindical en las Cortes supone una grave regresión, porque omite la voz de los obreros en la Cámara Legislativa.

—Objetivos de futuro.

—Contamos con un importante colectivo y tenemos que ser consecuentes con la vigencia de una doctrina que consideramos válida y vigente para nuestro tiempo. El resto de nuestro tiempo significará, sin duda, un reencuentro del pueblo español con la Falange.

GUADALAJARA: ANGEL SANCHEZ

—Actividades

—Estamos organizando las juntas comarcales y locales, para lo que mantenemos reuniones periódicas en la Junta Provincial. Contamos para ello con una base sólida de militantes y con una sensibilidad propicia en buena parte de la población alcarreña, por lo que esperamos ser objeto de buena acogida cuando nos demos a conocer ante el proceso electoral

—Problemas

—Fundamentalmente, el económico. No tenemos problemas en orden a una acción conjunta de todos los grupos falangistas. El mes que viene convocaremos una asamblea provincial para constituir la junta provincial.

—Presencia en el mundo juvenil y laboral

—Nuestro espíritu nacional sindicalista significa un fuerte revulsivo para los sectores laborales de la provincia. Estamos seguros de que conseguiremos una fuerte audiencia entre obreros y empresarios cuando consigamos hacerles llegar nuestros propósitos auténticamente revolucionarios en lo social y en lo económico. La juventud, por su parte, milita en nuestro Partido con ilusión y entrega, como es característico, y además con el ardor combativo que caracteriza a la Falange.

VIZCAYA: XAVIER DOMINGUEZ MARROQUIN

—Significación y relieve de la Falange vizcaína

—Puedo asegurar que nos mantenemos más unidos que en ninguna parte, radicalmente unidos. Ello es consecuencia de que la Falange caló hondo en el espíritu vasco desde los años fundacionales y ha permanecido enarbolando su bandera de combate hasta ahora sin desfallecer ni claudicar, desempeñando un papel de vanguardia. La permanente conflictividad separatista de la región y nuestro indeclinable deseo de man-

tener por encima de todo la unidad de España nos lo exige.

—¿Cuál es la solución que ofrece Falange Española a este problema?

—Es un problema absolutamente artificial, que se mantiene de manera vegetativa sin mayor arraigo popular y con una evidente derivación criminal, constatada en tantas ocasiones. Nuestra repulsa no puede ser más rotunda y definitiva, junto con el deseo de que se conceda y reconozca a las Vascongadas el papel que le corresponde dentro de la nación. De cualquier forma, insistimos, España es intangible, y no admitimos escisión alguna, máxime en la región que es la "abuela" de la nación, y que, por lo tanto, debe sentirse más vinculada que ninguna otra.

—Perspectivas.

—Nuestra actividad dependerá de cómo se constituye el Estado y de cómo se produzcan los acontecimientos. Si se adopta una solución federalista o autonomista —con lo que se habrá cometido una tremenda aberración— jugaremos en el campo que nos dejen, con todos los medios a nuestro alcance. Las situaciones aberrantes nunca se sabe como terminan. Si, por el contrario, se mantiene la unidad nacional, entonces la Falange vizcaína continuará ofreciendo su venero revolucionario y su afán de justicia social. Nos preocupa muy especialmente esa enorme masa del 40 por 100 de trabajadores inmigrantes que existe en las Vascongadas.

ALICANTE: FEDERICO GONZALEZ SOLBES

—Así es la Falange en la provincia.

—Teniendo en cuenta las últimas integraciones que hemos realizado, la Falange alicantina presenta un bloque unido en buena parte y con un gran espíritu. Contamos con unos cuadros fieles y bien formados que nos permitirán llevar a cabo una amplia acción de proselitismo de cara a las próximas elecciones. En este sentido quiero insistir que es necesario planificar nuestra convocatoria, de forma que no se produzca de manera desordenada, sino perfectamente delimitada. Necesitamos contar con un cálculo de posibilidades, una publicidad bien dirigida... todo un planing, en definitiva. Es la única forma de no desperdiciar esfuerzos.

—Competencia con otros grupos.

—No exagero en absoluto si afirmo que en breve podemos contar en la provincia con cinco a seis mil afiliados en firme. Un colectivo de esta entidad, habida cuenta del escaso relieve de los restantes grupos políticos, representa una fuerza muy estimable, y que puede incidir decisivamente en los próximos comicios. Además, pocos grupos pueden aportar propuestas revolucionarias más avanzadas y menos todavía pueden constatar en sus militantes la autenticidad y el testimonio con que los falangistas viven y defienden su doctrina.